



¡Buscamos ponentes para Pint of Science!

- *Recepción de candidaturas hasta el **28 de febrero**.*
- *El festival se celebrará los días **22, 23 y 24 de mayo**.*

El festival Pint of Science se pone en marcha para organizar su novena edición, que tendrá lugar los próximos 22, 23 y 24 de mayo. Para ello necesitamos investigadores e investigadoras con ganas de acercar el conocimiento científico al público general. Los bares, espacios de reunión milenarios, se ofrecen como lugar de encuentro distendido y facilitan así la difusión de las investigaciones más allá de los círculos académicos.

Puedes apuntarte como ponente a través del siguiente [enlace](#) hasta el 28 de febrero

Las charlas, que tienen una duración de 15 minutos, cubren todas las disciplinas científicas. Estas son algunas de las áreas temáticas tratadas en pasadas ediciones:

- Mente maravillosa: neurociencia, psicología, psiquiatría.
- Nuestro cuerpo: ciencias de la vida incluyendo inmunología, cáncer, envejecimiento, genética, salud, biotecnología.
- “Tech me out”: tecnología, ingeniería, computación, robótica, modelado matemático, software.
- De los átomos a las galaxias: física, química, astrofísica, cosmología, termodinámica, materiales.
- Planeta tierra: geografía, geología, oceanografía, ciencias de la tierra, ecología, clima, medio ambiente, zoología.
- Nuestra sociedad: arqueología, historia, antropología, política, economía, filosofía, comportamiento social.

23.251 personas en toda España asistieron al festival en su edición de 2019, siendo interlocutoras en este diálogo entre la sociedad y la ciencia. Por parte de la segunda hablaron 784 ponentes, 471 investigadores y 313 investigadoras, aumentando así la participación de mujeres hasta llegar al 40%. Pero fue en Zaragoza en la edición de 2022, la primera presencial tras el COVID, cuando conseguimos la ansiada paridad de hombres y mujeres entre las personas que realizan las ponencias. Un objetivo buscado durante toda la historia del festival en nuestra ciudad.

Casi medio centenar de ciudades españolas participaron en la pasada edición, de la que formaron parte 200 poblaciones de 25 países de los 5 continentes. La presente es la novena de un festival que tiene su origen en mayo de 2013 en el Imperial College de Londres. Los investigadores Michael Mostkin y Praveen Paul organizaron un evento en



sus laboratorios con el fin de mostrar la investigación que realizaban a personas afectadas por distintas enfermedades mentales. Tras el éxito de la convocatoria, decidieron trasladarse donde ya estaba el público: los bares. La propuesta llegó a España en 2015, siendo Zaragoza una de las ciudades pioneras en acogerlo.

¡Nos vemos en los bares!

Contacto para prensa en Zaragoza:

pintzgz@gmail.com // Silvia Robert Rubio: 616 933 174

Contacto nacional:

prensa.poses@gmail.com

Información del evento:

www.pintofscience.es

YouTube:

www.youtube.com/PintofScienceES

Redes sociales:

Twitter: [@pintofscienceES](https://twitter.com/pintofscienceES)

Facebook: [pintofscienceES](https://www.facebook.com/pintofscienceES)

Instagram: [@pintofsciencees](https://www.instagram.com/pintofsciencees)